



## Obediencia.

**Texto bíblico:** Colosenses 3:20

**Objetivo:** Que los niños reconozcan y pongan en práctica el valor de la Obediencia

Se comenzará la reflexión con una oración.

**Historia:** El día de hoy quisiera contarles la historia de Paco.

Paco tenía 12 años, pero no le gustaba obedecer a nadie. Él pensaba que todo lo que le decían sus padres era muy tonto y aburrido, pero un día aprendió la lección de la obediencia.

Todos los días después de comer, la mamá de Paco le decía que debía cepillarse los dientes, pero para Paco eso era muy aburrido y no era útil, entonces dejó de cepillarse los dientes durante ¡un mes! ¿Se imaginan como tenía los dientes después de un mes sin cepillarlos?...

Su mamá lo regañaba y no se cansaba de decirle que fuera obediente y se cepillara los dientes, pero Paco seguía sin hacerle caso.

Un día Paco regresó triste de la escuela porque ninguno de sus amigos había querido jugar con él debido a su mal aliento, pero a pesar de eso Paco no quiso obedecer la instrucción de su mamá. Unos días después Paco empezó a sentir un dolor muy fuerte en uno de sus dientes, él ya no aguantaba el dolor y lloraba muy fuerte, su mamá lo llevó rápidamente con el dentista quien le dijo que Paco tenía un diente picado y que debían sacarlo porque ya no tenía solución.

Después de esta experiencia Paco aprendió a ser obediente y pudo entender que las cosas que sus padres le pedían, aunque fueran aburridas o parecían tontas, son muy importantes y hay que obedecer. Comprendió que las instrucciones que le daban eran porque lo aman mucho y no querían causarle algún daño.

A veces nosotros somos muy desobedientes en casa cuando por ejemplo no podemos limpiar nuestro cuarto, lavar los trastes, dejar de usar el celular o la tableta, etc. Pero hay que aprender de Paco, debemos ser obedientes y seguir las instrucciones que nos dan nuestros padres, porque si lo hacemos nos va a ir bien, pero si desobedecemos nos puede pasar como a él.

Cuando somos obedientes no solo nos va bien, también hacemos muy felices a nuestros padres; pero ¿Sabías que podemos hacer feliz a alguien más?

Vamos a leer Colosenses 3:20 (Buscar en la Biblia) ¿Ya vieron? Si obedecemos a nuestros padres ¡podemos hacer feliz a Dios!

Entonces podemos aprender el día de hoy que obedecer es bueno y que no solo nos hace felices a nosotros y a nuestra mamá y papá, también hacemos que Dios esté feliz con nosotros.

¡Sé obediente y las cosas te saldrán bien!



## **Actividad Manual:**

El día de hoy hornaremos galletas para poner en práctica la obediencia, ya que hay pasos que se deben seguir y medidas de seguridad que hay que tomar en la cocina y que ustedes deben establecerlas. Durante la preparación es muy importante ir recordando a los niños que debemos ser obedientes y que existen riesgos al ser desobedientes en la cocina.

A continuación, la receta sugerida. (si usted tiene otra receta que quiera implementar en lugar de ésta puede hacerlo)

### **Galletas Obedientes**

#### **Ingredientes**

- 2 tazas de Harina de Trigo previamente cernida
- ½ taza de Azúcar
- 1 pizca de sal
- 1 taza de mantequilla picada en cuadritos a temperatura ambiente
- 1 yema de huevo
- 1 cucharadita de extracto de Vainilla
- 2 cucharadas de agua
- Chispas de colores (opcional)

#### **Procedimiento**

Primero debemos poner la harina en un bowl grande o en una mesa limpia, vamos a agregar también el azúcar y la pizca de sal, puedes usar tus manos o una espátula para poder integrar bien estos ingredientes.

Después añadimos la mantequilla. (\*Ojo\* la mantequilla debe estar a temperatura ambiente, de lo contrario va a ser muy difícil amasar.)

El siguiente paso es mezclar la harina con la mantequilla hasta que estén los ingredientes bien integrados.

Posteriormente agregar la yema del huevo, el extracto de vainilla y el agua, una vez añadidos estos últimos ingredientes se debe comenzar a amasar hasta que la masa deje de pegarse en las manos o en la mesa.

Ya que la masa esté lista debemos envolverla en papel de plástico transparente para cocina y refrigerarlo por 20 minutos.

Pasados los 20 minutos debemos sacar la masa del refrigerador y ponerla sobre la mesa, echar un poco de harina en la mesa para poder extenderla sin que ésta se pegue.

Precalentar el horno a 180°C

Ahora comienza la parte divertida, puedes empezar a hacer las figuritas de las galletas de tu elección o si tienes cortadores para galletas con figuritas puedes utilizarlos.

Antes de pasarlas a la charola debemos llenar la charola de grasa de mantequilla y enharinarla. Ya que lo hicimos podemos comenzar a pasar las galletas a la charola.

Ahora vamos a barnizar las galletas con un poco de huevo previamente batido. Si gustas puedes ponerle las chispas de colores después de este paso.

Hornear 25 minutos a 180°C

Sacarlas del horno, dejar enfriar y ¡disfrutar con un poco de lechita!

**Actividad para la semana:**

Árbol de la obediencia.

En una cartulina o hoja, dibujar el esqueleto de un árbol. Por día se irán pegando las hojas para completar en follaje del árbol.

En los momentos que establecieron la semana pasada para orar con sus hijos platiquen con ellos sobre en que fueron obedientes en el día y escríbanlo en una hoja del árbol (anexo1) y péguenla. Continúen la actividad toda la semana. No olviden compartirnos sus fotos de las actividades.

**Anexo 1**

